

私は、運動会で特に心に残ったことが、二つあります。一つ目は、「応援合戦」です。

私は、今年団長になりました。どうして団長になったかというと、昨年六年生のとき、団長は特に責任のあることなので、とても大変でした。最初のうちは、ちゃんと説明をすることが出来なかつたこともあります。でも



「運動会」

新井
結稀さん

ゆうき
さん

三沢小6年

私は運動会で、みんなと協力し、心を一つにすれば、何だってできるということを、学びました。そして、感動的な、これからもずっと心に残る運動会にできたなと思いました。

来年も、下級生ががんばり、今年以上の運動会になるといいなと思います。

(評) 小学校生活最後の運動会に向けて、練習からいつも本気で取り組んでいた様子が伝わってきます。頑張ったからこそ、最高の思い出になりましたね。

ジュニア

ミュージアム

そんな時はいつも決まって、副団長の二人や、他の六年生などが、たくさん助けてくれました。そうやって、練習を積み重ねていくごとに、成長していくことができました。みんな私もいつも以上に声を出すことが出来ので、とてもすがすがしい気持ちでいっぱいになりました。

心に残ったことの二つ目は、「組体操」です。

組体操は、赤白関係なく、全員で力を合わせて行う演技です。だれか一人でも気をぬくようなことをすると、だれかがけがけをします。だから、私は練習も全く気をぬかずに、本気でやつてきました。組体操の練習は、きつと応援合戦の時よりも、もっと本気を出していました。最初はあまりうまくできなかつた技も、何度も何度も挑戦をすることで、みんなの心が一つにまとまつて、最後には、とてもきれいに仕上りました。みんなが自分の最大限の力を出し切ってやることができたので、よかったです。

私は運動会で、みんなと協力し、心を一つにすれば、何だってできるということを、学びました。そして、だれかがけがけをします。だから、私は練習も全く気をぬかずに、本気でやつてきました。組体操の練習は、きつと応援合戦の時よりも、もっと本気を出していました。最初はあまりうまくできなかつた技も、何度も何度も挑戦をすることで、みんなの心が一つにまとまつて、最後には、とてもきれいに仕上りました。みんなが自分の最大限の力を出し切ってやることができたので、よかったです。



皆野小1年
吉岡 慶悟さん

けいご
さん

皆野小1年



小三 ふく田ゆきな

(評) 「はらい」の筆遣いに気をつけて、左右のはらいをていねいに書くことができました。字の形も整えて書けました。



福田 侑己那さん

ゆうきな
さん

皆野小3年

国神小5年
四方田 瑞夏さん

るな
さん

皆野中2年
「親鼻駅」



小五 四方田 瑞夏

(評) 字形に気をつけて、ていねいに書いています。のびのびとした筆遣いがいいですね。



櫻井 勇輝さん

ゆうき
さん



(本人のコメント)
絵を描く所を写真で撮つて、時間をかけて描きました。

